
INTERROGAZIONE

Stand ditiro a Ponte Brolla

Terre di Pedemonte, 18 febbraio 2020

Awalendoci delle facoltà concesse dall'art. 65 LOG, presentiamo la seguente
INTERROGAZIONE.

A fine 2017 - dopo che l'importante attività estiva presso lo stand di tiro di Ponte Brolla aveva

suscitato parecchie e comprensibili proteste da parte degli abitanti e degli esercenti della zona - il
Municipio aveva affermato, rispondendo ad una nostra interpellanza in merito, che era imminente
l'elaborazione di un progetto di risanamento fenico e ambientale di questa struttura.

A tutt'oggi però di tale progetto non si è più sentito parlare. E l'impressione è che si speri che
nessuno se ne ricordi più ... cosi da permettere allo stand di tiro - benché situato in una zona

particolamente sensibile - di continuare a operare in barba alle normative federali in materia di
inquinamento fenico e ambientale.

Al proposito chiediamo quindi al Municipio:

1. Il prospettato progetto di risanamento dello stand di tiro di Ponte Brolla è stato intrapreso?
2. Se si, quando si prevede sia concluso e presentato? Se no, perché?
3. Fino a quando il Municipio intende tollerare la violazione dell'Ordinanza federale

sull'inquinamento fenico rappresentata dall'attività presso lo stand di tiro di Ponte Brolla, che
ne avrebbe peraltro dovuto determinare la chiusura già dal 1o novembre del 2016?

Con migliori saluti e ringraziamenti per l'attenziohe,

Giovanni Lepori, per il gruppo LiSA


